

# つどう つながる 「まち」をつくる

～あなたの想いを「かたち」にするために～

12/9（土）～見つめる・考えるから自分のまち好きですか？  
「私たちの“まち”を見つめてみよう！」

日 時：令和5年12月9日（土） 午前10時～

場 所：養父市立養父公民館 児童室

講 師：夢こらぼ主宰 松尾 やよい さん

参加者：5名

第5回は、「自分のまち好きですか？」を考え「私たちの“まち”を見つめてみよう！」というテーマに、夢こらぼ主宰の松尾やよいさんを講師にお招きし、自分たちのまち・地域を見つめ、課題に対してどう行動していくかを共に考えました。

「不便」や「ちょっと困る」に出会った時、気づかないふりをするか、誰かと共に変えようと思うか……。私たちの今の生活の中の「便利」は「誰か」が変えてきたおかげ、時代と共にさまざまなことを見直すのは、今を生きる私たちの「役割」であると話されました。

参加者の方々には、まずは養父市の「ここが好き」「ここがイマイチ」を考えたとうえで、「こうなればいいな」を思い描いていただきました。グループセッションをする中で、聴き上手のポイントを意識しながら各々の想いを共有し、次回からのテーマである、『想いを「かたち」に！』に向けて自分たちに何ができるかを考えました。

まちづくりとは、自分の為に、人の為に、地域のために行動すること。私たちの暮らしをよくするために、「そんなもの」と諦めるのではなく、気づく人、気づいたら行動できる人でありたい、との想いを共有し、今後につなげていきたいと改めて感じた時間でした。



## 参加者の声（一部抜粋）

- |               |                   |
|---------------|-------------------|
| 【養父市ここが好き】    | 【養父市ここがイマイチ】      |
| ★何事にも積極的なイメージ | ★慣習が多い            |
| ★人、自然、食べ物     | ★一歩踏み出す元気・勇気が足りない |
| ★個々の活動スペースが広い | ★交通の便が悪い、お店が少ない   |



養父市 こうなればいいのにな

★オープンなイメージにしたい！ ★明るく元気な養父市にしたい！

今後のセミナーでみんなで考えていけたら・・・